



2学期の終業式を迎えました。2学期は大きな行事もあり、子供達の成長を感じる毎日が本当にあつという間に過ぎました。さらに3学期は正月や節分など時間の流れが速く、あつという間に過ぎ去ることから昔の人は「1月往ぬる2月逃げる3月去る」といいました。そんな短い3学期も職員一同、1日1日を大切に子供達の心に残る保育に努めてまいります。

どうぞよいお年をお迎えください。

### ♪♪♪もういくつ寝ると～お正月～♪♪♪

子どもたちにとっては嬉しいお正月♪大人にとっては大忙しの年末年始。

「あ～もう猫の手もかりたいぐらいだわ」ってなりますよね。そこで、子どもたちにもお手伝いさせてあげてください！お家の人の役に立ち「ありがとう！○○ちゃんのおかげで本当に助かったわ」の言葉に子どもは喜びを感じ、自分の存在価値が高まります！年末年始は絶好の機会ですね。無理をせずできることから少しずつお手伝いさせてあげてくださいね。



### 5歳 SDGs のとりくみ紹介

戦いっこから、地球を守るヒーローの誕生！！パッカー車見学をしたり、環境の勉強をしたりしてきた5歳の子供達が、自分達が地球を守ることはなにか？を考え行動しています。まずは給食を残さず食べよう！からスタート。ある日、いつも遊びに行く第2公園にはたくさんゴミが落ちていることに気づきました。その日から毎日毎日ゴミを拾いにいく子供達。拾ってもひろっても翌日にはまた大量のゴミが…「なんでやろ？昨日いっぱい拾ったのに！(△△)パンパン」「ゴミを捨てないでって言いたい」という子供達の気持ちからポスターづくりがはじまりました。ポスターは第2公園や桂小学校などに貼っていただき、地域の皆さんにも子供達の思いが伝わりますように☆と願う上田なのでした。

### 4. 5歳異年齢チームで取り組んだお楽しみ会

12/18 にお楽しみ会をしました。インフルエンザが園内で流行していたので、乳児は出し物の時のみ参加や窓を全開に換気の徹底、時間を短くすること、職員の出し物（演奏会）は終業式にすること、サンタクロースには各クラスにまわってもらうなどの感染拡大予防に努めながら幼児クラスで楽しいお楽しみ会をしました。

全学年の出し物を一部紹介！想像するだけでも可愛いです～♪ その中でも今年は4.5歳が異年齢で取り組みました。

0. 1歳は…♪いちごサンタクロースで踊りましょう♪の曲に合わせて、可愛くダンス。緊張の顔やニコニコの顔などみんなとっても素敵でした。

2歳は…♪うさぎ野原のクリスマス♪を歌って踊ってくれました♪ 可愛い♪

3歳は…♪早くあいたいなサンタさん♪の曲で可愛く歌って踊っていましたよ。

4歳5歳は、異年齢で4つのチームに分かれて出し物をしました。

楽器チーム…ハンドベルを使って♪キラキラ星♪みんな緊張していましたが、きれいな音色を奏でてくれました。2曲目は♪ジングルベル♪カスタネットや鈴、タンバリンなどおもいおもいに演奏を楽しんでいました。

ダンスチーム…手作り衣装を身にまとい、とってもかっこいいダンスを披露！お客様からも「かっこいい～」の声援が聞こえていましたよ。

チャレンジチーム…鉄棒の逆上がりや前回り、足掛け周りなどの技を披露。縄跳びもかっこよくとべるようになっていたり、こまも上手にまわせるようになったりしていて、一生懸命練習した姿が想像できました。

バルーンチーム…みんなキラキラの笑顔でいろいろな技を披露していました。技はみんなで考えたそうですよ。

こうして、クラスを解体し、異年齢で取り組むお楽しみ会は、子供達にとっても担任達にとっても新鮮で楽しく取り組めたお楽しみ会になったようです。5歳児は年下の友達に優しく接したり、4歳児は優しくされたりすることで、憧れの気持ちが育ちます。また、担任達は、違う目線で子供を見る事ができ、一人ひとりの新たないい所を見つけることのできた取り組みになったようです。

